

Protokoll der Videokonferenz vom 20.07.2020

Name	Referat	Anwesend	Entschuldigt
Kern-AStA:			
Barany, Andrea	Öffi	X	
Beck, Ellen	Öffi, HoPo		X
Becker, Desiree	Finanzen, AntiFa & AntiDis		X
Bianucci, David	Koordination		X
Bruns, Lea	Personal, Kultur	X	
Fritsch, Marvin	Öko & Klima		
Grebe, Justus	Layout & Design	X	
Green, Emely	Öffi, Kultur		X
Heidtke, Jakob	PolBil		X
Heinz, Daniel	Hilfskräfte		
Hrosul, Paul	PolBil		
Krause, Arne	Finanzen, HoPo, Öko & Klima	X	
Mirolid-Stroh, Fabian	Personal, V&I	X	
Müller, Sophie	Öffi		
Peper, Frederik	Layout & Design		
Peter, Sven	Hilfskräfte		
Pröve, Peer	Koordination	X	
Regele, Julia	Öko & Klima		X
Rühl, Adrian	AntiFa & AntiDis		
Ruhland, Patricia	AntiFa & AntiDis, WoSo	X	
Schmidt, Lena-Johanna	V&I	X	
Schwager, Hanna	Kultur		X
Seiffert, Lino	DSL	X	
Tauche, Henning	Hilfskräfte		
Yasar, Habib	WoSo		
Zobi, Younis	WoSo, AntiFa & AntiDis		
Zörb, Michel	HoPo, DSL, V&I	X	

Autonome Referate:

	AB*ST*QR	
	AFR	
	QFFR	Henny
	ABeR	
	ASV	

Sonstige:

	Fachschaftenkonferenz	Sebastian
	Gäste	

Beschlussfähigkeit: /
Protokollant*in: Peer Pröve
Redeleitung: David Bianucci

Tagesordnung:

1.	Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit.....	3
2.	Protokoll der letzten Sitzung	3
3.	Gäste	3
4.	Berichte	3
5.	Anträge.....	4
6.	Post	4
7.	Sonstiges	4

1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER ANWESENHEIT

Bei der Sitzung waren 11 Referent*innen anwesend.

Aufgrund der Corona-Pandemie konnten ab dem 16. März 2020 keine regulären Sitzungen des AStA stattfinden. Als Ersatz wurden Videokonferenzen eingeführt, die mangels einer Regelung in der Geschäftsordnung keine Beschlussfähigkeit haben. Somit können in diesen Videokonferenzen keine Anträge gestellt, Protokolle beschlossen oder Berichte über Umlaufbeschlüsse präsentiert werden. Anträge wurden dementsprechend als Umlaufbeschlüsse gestellt. Protokolle und Berichte über Umlaufbeschlüsse werden in den ersten Präsenz-Sitzungen nachträglich erledigt. Da zu einem bestimmten Zeitpunkt keine unmittelbare Rückkehr zur Normalität absehbar war und trotzdem eine Transparenz gegenüber der Studierendenschaft gegeben sein sollte, wurde beschlossen, die informellen Mitschriften in Protokolle zu übertragen und nach Bestätigung in einer Sitzung mit Beschlussfähigkeit öffentlich zu machen.

2. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

/

3. GÄSTE

/

4. BERICHTE

- AG Studihaus (Michel, Peer, Fabian, Arne, Justus):
 - erstes (internes) Treffen fand heute statt, ausführliches Protokoll unter:
 - <https://pad.riseup.net/p/MiSVFOaJR4LemuHEuSjL-keep>
 - nächstes Treffen in ca. 2 Wochen (siehe doodle im Pad)
- Senat (Michel, Peer, Sebastian/HoPo, FSK):
 - Themen/Maßnahmen: Einbindung des AStA in Krisenstäbe (ab September evtl. eingebunden); Abstimmungsverfahren im Senat; Freiversuch wurde beschlossen; Bekanntgabe, dass Rückmeldezeiträume bis 31.08.;
 - Hybridsemester: akademischer Festakt soll in Präsenz stattfinden, andere Uni-Veranstaltungen ebenso, die Fachbereiche erarbeiten aktuell individuelle Konzepte
 - **[Ausschluss der Öffentlichkeit]**
 - **[Wiederherstellung der Öffentlichkeit]**
- Nextbike Design (Michel, Fabi/Verkehr):
 - wurde THM AStA vorgelegt, Zustimmung erhalten
 - Vorschlag wurde unter Farbanpassung durch THM AStA adaptiert

Berichte über Umlaufbeschlüsse:

- Mehrwertsteuersenkung der Verkehrssemesterbeiträge (Arne/Finanzen, Verkehr):

- bei 10 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen
- Raumanfrage für den AStA-Konferenzraum (Arne/extern für Bündnis):
 - bei 10 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen

Allgemeiner Hinweis (Peer/Koordination):

Bitte um zukünftig wieder regere Teilnahme an Umlaufbeschlüssen, in letzter Zeit immer knapp und teilweise nicht durchgekommen.

5. ANTRÄGE

/

6. POST

/

7. SONSTIGES

- VPN-Freischaltung (Henny):
 - Das HRZ (Hochschulrechenzentrum der JLU Gießen) gewährt nun allen Referent*innen VPN-Zugänge (Virtual Private Network), dafür schnellstmöglich eure s-Kennungen an Henny schicken!
- Fehlende Berichte über Umlaufbeschlüsse (Peer/Koordination):
 - es fehlen noch einige Berichte über Umlaufbeschlüsse, sowohl welche aus letzter Zeit als auch welche, die vor langer Zeit gestellt wurden
 - bitte dem Koordinationsreferat zukommen lassen:
 - Personal Corona-Schutzgläser vom 16.07.
 - ASV/Lea Neubeantragung der Finanzierung der Haymatlos-Lesung vom 16.07.
 - ASV/Lea Neubeantragung Solikonzert vom 16.07.
 - ASV Vortrag Gegenwärtiger Rassismus in Deutschland vom 13.07.
 - AntiFa Veranstaltungen Ini vom 15.06.
 - Öffi Erstis Gutscheine vom 14.04.
 - QFFR Doppelte Krise vom 04.04.
- Nächste Hybrid-Sitzung (Peer/Koordination):
 - Soll am 03.08. stattfinden
 - Die Tagesordnung könnte sehr lang werden, u.a. wegen vielen Berichten über Umlaufbeschlüsse (~20) und Protokollen (~10), die abgesegnet werden müssen
 - Um die Sitzung nicht unnötig in die Länge zu ziehen, am besten pünktlich vorher alles durchlesen und dem Koordinationsreferat Änderungswünsche zukommen lassen, sodass es nur noch eine formale Sache ist.
 - Sitzungsordner (D:\AStA\AStA-Sitzungen und sonstige Termine\Sitzungen_58._Legislatur\XX-2020-08-03) ist eingerichtet auf Kreml-Server.

- Peer schickt die Umlagen eine Woche vorher per E-Mail rum.
- Adobe Lizenzen/Zugänge (Lea, Daisy, Arne/Finanzen):
 - Lizenzen waren ausgelaufen. Zugang funktioniert wieder. Für das PW oder weitere Hilfe wendet euch gerne an Daisy & Arne.
- Fragen (Lino):
 - Bis wann geht die Amtszeit?
 - Bis zu den Neuwahlen des AStA, frühestens ab 22.10.2020 (konst. Sitzung des 59. StuPa). Veranstaltung bis 22.10. zu planen geht ohne Probleme.
- Kann man als AStA-Referent*in als Mentor*in arbeiten?
 - Fällt unter Steuerfreibetrag bis ca. 9100 €.

Termine:

- 29.07. LAK Ökologie
- 30.07. StuPa (?)
- 03.08. AStA-Sitzung (Hybrid)